

نموذج (هـ)

مختصر توصيف المقرر

اسم المقرر: ادارة اعمال اللاعبين	رقم المقرر ورمز ٤٠٣ ارت
المتطلب السابق للمقرر لا يوجد	لغة تدريس المقرر: اللغة العربية
مستوى المقرر: السابع	الساعات المعتمدة: ساعتين

Module Description

وصف المقرر :

This course concentrates on the concept, rules and importance of the players' agents and their role in contributing to upgrading the system of different games at the national and international levels	يُركز هذا المقرر على مفهوم وضوابط وأهمية وكلاء اللاعبين ودورهم في المساهمة بالارتقاء بمنظومة الألعاب المختلفة على المستوى الوطني والدولي.
---	---

Module Aims

اهداف المقرر :

To introduce students to the concept, rules and importance of the players' agents and their role in contributing to upgrading the system of different games at the national and international levels	تعريف الطلاب بمفهوم وضوابط وأهمية وكلاء اللاعبين ودورهم في المساهمة بالارتقاء بمنظومة الألعاب المختلفة على المستوى الوطني والدولي.
--	--

مخرجات التعليم: (الفهم والمعرفة والمهارات الذهنية والعملية)

يفترض بالطالب بعد دراسته لهذه المقرر أن يكون قادرا على:

The student becomes competent to fill the role of players' agency if he wishes to do so after graduating	يصبح الطالب ذو كفاءة لشغل دور وكيل للاعبين إذا رغب في ذلك بعد تخرجه
The student becomes competent to contract with the players' agency when he wants to become a player	يصبح الطالب ذو كفاءة للتعاقد مع وكلاء اللاعبين عند رغبته في أن يصبح لاعبا
The student becomes competent to adjudicate disputes between agency and players in light of the governing laws	يصبح الطالب ذو كفاءة للفصل في قضايا النزاع بين الوكلاء واللاعبين في ضوء القوانين المنظمة لذلك

الكتاب المقرر والمراجع المساند :

اسم الكتاب	اسم المؤلف	اسم الناشر	سنة النشر
The Business of Sports Agents	Kenneth L. Shropshire, Timothy Davis	2nd Edition 2nd Edition. University of Pennsylvania Press; 2nd edition (May 28, 2008)	2008
How to Be a Sports Agent	Mel Stein	High Stakes; 3rd edition (November 1, 2008)	(2008)